

25 Jahre Eisstockabteilung des TV 1912 Etterzhausen e.V.

Chronik der Eisstockabteilung

Die Eisstockabteilung des TV 1912 Etterzhausen e.V. feiert ihr 25-jähriges Bestehen. Am 08.12.1982 wurde die Abteilung von 25 Sportkameraden des Turnvereins ins Leben gerufen. Anfänglich versuchte man sein Glück auf Eis, was jedoch nur von kurzer Dauer war. Bald darauf wurde mit dem Bau der Asphaltbahnen an der Mariaorterstraße am Ortsausgang von Etterzhausen begonnen. Die vier Wettkampfbahnen wurden 1984 feierlich mit einem Eröffnungsturnier in Betrieb genommen. In den nächsten Jahren folgte u.a. der Bau einer provisorischen "Hütte" welche später zu einer stattlichen Eisstockhütte ausgebaut wurde. Die Abteilung erlebte in dieser Zeit einen beachtlichen Mitgliederzuwachs und fuhr einen Erfolg nach dem anderen ein. Der größte Erfolg in der Geschichte der Abteilung war dabei der Aufstieg auf Eis in die Oberliga. Leider musste man zwischenzeitlich ein paar Abstiege hinnehmen und auch Verletzungssorgen hinterließen ihre Spuren. Vor wenigen Jahren wurden die Bahnen wieder neu geteert und die Anlage wurde vor kurzem um neue Sitzgelegenheiten erweitert.

TV 1912 Etterzhausen e.V.



Eisstockabteilung



Chronik 1982 - 2007

Die Chronik ist in limitierter Auflage erschienen. Sie umfasst über 80 Seiten, kompletter Farbdruck mit Hardcoverbindung und kostet 15 Euro. Zu beziehen ist diese über Andreas Hennig (hennig@tv-etterzhausen.de), Tel.: 09404 640828.